

BAB IV PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Studiogiri pada PT. Prakarsita merupakan sebuah studio yang bergerak pada bidang rumah tinggal serta komersial tepatnya pada Studiogiri memberikan banyak pengalaman dan ilmu baru bagi praktikan tepatnya pada dunia kerja. Selama bekerja di Studiogiri, praktikan lebih banyak melakukan perancangan tepatnya mendesain untuk renovasi rumah tinggal yang hal tersebut menjadi pengalaman baru bagi praktikan, bahwa dalam melakukan desain banyak perhatian yang sebelumnya tidak biasa praktikan lakukan seperti penerapan kepercayaan dalam menentukan denah, peletakan pintu pada denah yang lebih baik, detail-detail pada interior seperti pada aksesoris dan pemilihan penggunaan material yang disesuaikan agar tidak terlihat berlebihan dengan menyesuaikan pada budget yang telah ditetapkan.

Selain dari segi mendapatkan ilmu baru dalam melakukan proses perancangan, dalam melakukan pekerjaan praktikan banyak melakukannya secara berkelompok atau kerjasama tim. Hal ini melatih praktikan untuk belajar lebih bisa bersosialisasi, menghadapi dan menyikapi kerjasama tim, bertanggung jawab dalam pekerjaan yang dikerjakan serta dapat membantu dalam penyelesaian tugas anggota tim. Selain itu, kerja profesi ini memberikan wawasan baru dalam ilmu komunikasi dimana dimulai dalam melakukan diskusi, berkomunikasi dengan pihak-pihak yang terlibat dalam pekerjaan.

Lalu, dalam segi penggunaan aplikasi software praktikan juga mendapatkan ilmu baru, tepatnya pada aplikasi Enscape yang merupakan *software rendering visualisasi 3D*. yang didapati dari Enscape yaitu pada penggunaan yang lebih efisien, pemilihan dan mengatur jenis material

untuk lebih terlihat realistis, penggunaan sudut dengan titik perspektif agar terlihat lebih luas dan rapi.

Selain itu, dalam hubungannya dengan materi perkuliahan, selama masa Kerja Profesi praktikan juga mengasah kemampuan terutama pada ilmu Perancangan Arsitektur, Perancangan Ruang Dalam, dan Arsitektur Digital 1. Pada tiga mata kuliah tersebut, praktikan terapkan dan mendapatkan keilmuan baru yang diberikan oleh para karyawan dan petinggi yang berada di Studiogiri.

4.2 **Saran**

Dalam berhubungnya praktikan dengan dunia kerja, praktikan masih perlu untuk belajar dan mengembangkan kemampuan pada ilmu penggunaan *software* sehingga akan dapat lebih cepat dan mempermudah praktikan dalam mengerjakan pekerjaan selain itu untuk mengurangi rasa tidak enak dalam berkomunikasi dengan orang-orang yang berada di lingkungan kerja baik dari pembimbing hingga para atasan, hal tersebut dapat menghambat perkembangan kemampuan dalam menambahkan wawasan.

Lalu, saran yang dapat diberikan untuk tempat kerja profesi praktikan ialah dapat lebih melibatkan para calon magang dimulai dalam tahap awal hingga akhir sehingga hal tersebut dapat memberikan wawasan lebih dalam menyikapi suatu proyek baik dimulai dari melakukan konsep hingga proses pengerjaan. Selain itu, para calon magang untuk diajak dalam melakukan *site visit* agar para calon magang dapat mengetahui kondisi asli di lokasi.